

Ausbau der gelben Rampen für Menschen mit Behinderung an U-Bahnhöfen



2018 wurde bekannt gegeben, dass bis Ende 2019 in 51 U-Bahnhöfen der alten Bauweise gelbe Rampen für Rollstuhlfahrer*innen installiert werden sollen, darunter auch in vier U-Bahnhöfen im Stadtbezirk Schwabing-West (Bonner Platz, Hohenzollernplatz, Josephsplatz und Petuelring)¹. Dies ist bis heute nicht geschehen. Am Scheidplatz wurden die Rampen bereits während der Pilotphase 2014 angebracht.

Auf einen Antrag der Grünen Fraktion im BA 4 vom März 2019 wurde der BA4 informiert, dass im Herbst 2019 mit der Montage begonnen werden soll. Leider lässt sich auf Seiten der MVG oder in der Presse keine Information zum derzeitigen Stand der Planungen oder Montage finden.

Der BA 4 bittet die MVG um Stellungnahme:

- **ob mit der Montage der gelben Rampen im Stadtgebiet begonnen wurde**
- **wann mit einer Fertigstellung der Rampen in München allgemein und in Schwabing-West im Besonderen zu rechnen ist**
- **ob geplant ist, dass die Rampen an beiden Enden der Bahnsteige angebracht werden.**

Der BA 4 bittet um zügigen Ausbau der gelben Rampen an den oben genannten U-Bahn-Höfen.

*Christian Rötzer
für die Fraktion Bündnis90/Die Grünen
im BA4/ Schwabing-West*

¹ <https://www.tz.de/muenchen/stadt/muenchen-51-u-bahnhoefe-bekommen-rolli-rampen-9500826.html>